



## Oposición culpa a morenistas por no incluir ninguna partida para el rescate de Acapulco

Hoy hubo agarrón en el Congreso, porque están discutiendo el Presupuesto del próximo año. La oposición culpó a los morenistas de no haber incluido ninguna partida con dinero para el rescate de Acapulco. Los legisladores afines al gobierno dicen que el dinero de contingencia para Guerrero ya está contemplado.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1023?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1023&authkey=!AP9tPKf6kGc22cQ&ithint=video&e=xOQDA7B>